

Pressemitteilung



Neuer Kühlwagen für die Feuerwehr Roßdorf dank einer Spende der Sparkasse Darmstadt in Höhe von 10.000 EUR.

Die Freiwillige Feuerwehr Roßdorf freut sich, gemeinsam mit ihren Vorsitzenden Sebastian Reeg und Frank Ewald sowie dem Roßdörper Bürgermeister Norman Zimmermann, über einen neuen Kühlwagen. Dieser konnte, dank einer Spende der Sparkasse Darmstadt über 10.000 Euro, neu angeschafft und entsprechend beklebt werden. Der Direktor der Sparkasse Darmstadt, Markus Rusam, und der stv. Filialdirektor des BeratungsCenters Ober-Ramstadt, Markus Bassemir, gratulierten zur Erweiterung des Fuhrparks.

Darmstadt, 26.07.2023